

Frontenaud

JSL Ce monde ne leur convient pas, alors ils « bifurquent »

Claire Jaeger (CLP) - 15 nov. 2023 à 13:40 - Temps de lecture : 1 min



Basée sur des principes de partage, l'association des Bifurqués, pour aller au bout de ses idéaux, fait son assemblée en famille. Photo Claire Jaeger

Bifurqués, c'est le nom d' [une nouvelle association basée à Frontenaud](#) et dont le but est clair : « Face à l'absurdité du monde et l'absence de perspectives, nous ne pouvons plus avancer à l'ombre de valeurs destructrices, nous faisons un choix radical en faveur du vivant : nous bifurquons ! » Fort de ce constat, un groupe d'une vingtaine de personnes s'est rassemblé samedi soir au lieu-dit Le Maquis de Saffre, où logent plusieurs couples de même famille.

Ateliers, cinés, concerts

L'association se donne pour objectif l'organisation d'ateliers de découverte de savoir-faire ancestraux, des séances de cinéma offrant un regard alternatif, des marchés de producteurs et artisans locaux, des concerts pour un accès à la culture en milieu rural.

Samedi soir, l'association, dont le bureau collégial est composé d'une douzaine de personnes, entouré d'autant d'adhérents, tenait sa première assemblée dans la grange du Maquis de Saffre. Un repas partagé suivait la réunion, et la soirée s'est terminée par la projection du [film Z.U.T.](#), suivie d'un débat animé.

Société

Vie associative

